

北陸情報通信協議会 観光部会(第3回)の開催について

平成23年2月24日(木)に、北陸情報通信協議会 観光部会(第3回)が開催されました。

参加者に提出していただいた意見から、先進事例見学、今後の観光部会についてフリーディスカッションを行いました。

北陸管内で様々な取り組みを行っている中で、まずは、全国的にも有名になっており、観光客が増加している福井県勝山市の「恐竜博物館」を実際に見学して、どのようなICTが具体的に活用できるかを検討してみることとなりました。

また、観光地をPRする方法として、国内向けなのか海外向けなのか、または、ARを活用すべきなのか地元の口コミを活用するのかなど、活発な意見交換が行われました。

最後に、野々市町において町内施設・名所をエアタグで紹介するシステムを導入した「(株)アイ・ツー」から講演いただき、導入の経緯・苦労話などを聞きました。

部会においては、来年度も観光部会を継続し、具体的な活動を計画することで一致し、セミナーなども開催することとなりました。



観光部会(第3回)



(株)アイ・ツー 講演会の模様

【連絡先】

北陸総合通信局 情報通信振興室(門田、高宮)
TEL 076-233-4430 FAX 076-233-4499
e-mail hokuriku-shinkou@soumu.go.jp